



**ASOCIACION NACIONAL de FUNCIONARIOS
del TRABAJO de CHILE**

COMUNICADO Nº 6-2016

21.03.16

**INFORMAMOS DE AVANCE MUY IMPORTANTE EN LA REINSTALACION DE LA
MESA DE MODERNIZACION**

Este viernes en la tarde volvió a constituirse y sesionar la Mesa de Modernización, en la que participamos las Asociaciones junto a altas jefaturas del Servicio, con el objeto de continuar el trabajo iniciado hace ya 10 meses en torno a nuestra principal aspiración de una nueva ley de plantas y un significativo mejoramiento para todos/as nuestros/s colegas y para la carrera funcionaria en general. Y, como esperábamos tras un receso de algo más de un mes, la autoridad cumplió con el compromiso de esbozar los principales lineamientos para concretar un anteproyecto, con contenidos que, por recoger sustancialmente lo que han sido los planteamientos y las propuestas de ANFUNTCH, valoramos significativamente.

Como lo hemos anunciado, nos hemos preparado para esta ocasión durante largo tiempo, y hoy estamos jugados en avanzar detrás de éste trabajo en el que en las semanas siguientes esperamos ya contar con propuestas concretas de redacción que, involucrando sucesivamente a las diversas instancias gubernamentales que es necesario concordar, puedan ajustarse a los plazos de construcción y validación de un proyecto que llegue a estar en condiciones de ser ingresado al Congreso en los meses venideros.

Por ello, representaremos fielmente en este proceso los principales y mejores anhelos de los/as socios/as y colegas, por lo que, a la luz de los acuerdos adoptados en los diversos niveles de nuestra Asociación, efectuaremos la reflexión colegiada para estudiar y formular en los próximos días las observaciones, aportes y mejoras que nos parecen pertinentes ante esta primera aproximación. Y, sin poder dejar de lado nuestras múltiples labores cotidianas, nos sentimos también con el deber de llamar a concentrarnos todos/as en esta tarea más que en ninguna otra en el tiempo venidero; y a contribuir a ella con la férrea unidad que se nos demanda en estos cruciales momentos, desplegando las responsabilidades y capacidades necesarias para estar a la altura de las circunstancias, con el objetivo de avanzar y culminar con éxito, no permitiendo, en lo que esté a nuestro alcance, que ningún afán de protagonismo individual o grupal, ni interés particular o subalterno, pueda ponerlo en riesgo.

La principal manifestación de este compromiso unitario que se nos exige a todas/os en estos momentos, se traduce en poner nuestro interés general como colegas y socios/as, y el de nuestros usuarios/as, por encima de cualquier otra consideración, por lo que seremos particularmente cuidadosos en que la información sea difundida por este Directorio Nacional en su conjunto, a través de los canales institucionales –evitando las comunicaciones individuales y el mal uso de estos canales, por ejemplo, este acceso a usuariosDT-, a objeto de promover el análisis concentrado y serio, y el debate colegiado y

colectivo, que corresponde con ese deber de unidad, potenciando la fuerza para enfrentar juntos y con éxito estos desafíos.

**DIRECTORIO EJECUTIVO NACIONAL
ANFUNTCH**